
WEB: Aviso legal**TERMINOS Y CONDICIONES de USO**

TOP PADEL GROUP S.A.D, responsable del sitio web, en adelante RESPONSABLE, pone a disposición de los usuarios el presente documento, con el que pretende dar cumplimiento a las obligaciones a su cargo, así como informar a todos los usuarios del sitio web respecto a cuáles son las condiciones de uso.

Toda persona que acceda a este sitio web asume el papel de usuario, comprometiéndose a la observancia y cumplimiento riguroso de las disposiciones aquí dispuestas, así como a cualquier otra disposición legal que fuera de aplicación.

TOP PADEL GROUP S.A.D se reserva el derecho de modificar cualquier tipo de información que pudiera aparecer en el sitio web, sin que exista obligación de preavisar o poner en conocimiento de los usuarios dichas obligaciones, entendiéndose como suficiente la publicación en el sitio web de TOP PADEL GROUP S.A.D

1. DATOS IDENTIFICATIVOS

Nombre de dominio: <https://toppadelfitcenter.com/>

Nombre comercial: TOP PADEL CENTER

Denominación social: TOP PADEL GROUP S.A.D

Domicilio social: Velsen 4440

Teléfono: 098500222

E-mail:

2. TOP PADEL FIT CENTER

Es un club deportivo que difunde y promociona el deporte en Uruguay.

Nuestro club cuenta con diferentes espacios como ser: Escuela de pádel para niños, jóvenes y adultos, uso de canchas para socios de forma grupal de a 4 personas por cancha, una barbacoa para eventos para uso de socios y en algunos casos para sponsors, un espacio de cowork y almuerzo para todos los usuarios, un gimnasio con clases particulares en sala y una sala de máquinas (aparatos), parking gratuito y espacio para bicicletas

DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

El sitio web, incluyendo a título enunciativo, pero no limitativo su programación, edición, compilación y demás elementos necesarios para su funcionamiento, los diseños, logotipos, texto y/o gráficos, son propiedad del RESPONSABLE o, si es el caso, dispone de licencia o autorización expresa por parte de los autores. Todos los contenidos del sitio web se encuentran debidamente protegidos por la normativa de propiedad intelectual e industrial, así como inscritos en los registros públicos correspondientes.

Independientemente de la finalidad para la que fueran destinados, la reproducción total o

parcial, uso, explotación, distribución y comercialización, requiere en todo caso la autorización escrita previa por parte del RESPONSABLE. Cualquier uso no autorizado previamente se considera un incumplimiento grave de los derechos de propiedad intelectual o industrial del autor.

Los diseños, logotipos, texto y/o gráficos ajenos al RESPONSABLE y que pudieran aparecer en el sitio web, pertenecen a sus respectivos propietarios, siendo ellos mismos responsables de cualquier posible controversia que pudiera suscitarse respecto a los mismos. El RESPONSABLE autoriza expresamente a que terceros puedan redirigir directamente a los contenidos concretos del sitio web, y en todo caso redirigir al sitio web principal de.

El RESPONSABLE reconoce a favor de sus titulares los correspondientes derechos de propiedad intelectual e industrial, no implicando su sola mención o aparición en el sitio web la existencia de derechos o responsabilidad alguna sobre los mismos, como tampoco respaldo, patrocinio o recomendación por parte del mismo.

Para realizar cualquier tipo de observación respecto a posibles incumplimientos de los derechos de propiedad intelectual o industrial, así como sobre cualquiera de los contenidos del sitio web, puede hacerlo a través del correo electrónico

3. EXENCIÓN DE RESPONSABILIDADES

El RESPONSABLE se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada de la información publicada en su sitio web siempre que no tenga conocimiento efectivo de que esta información haya sido manipulada o introducida por un tercero ajeno al mismo o, si lo tiene, haya actuado con diligencia para retirar los datos o hacer imposible el acceso a ellos.

Uso de Cookies y Protección de Datos Personales

Los datos personales proporcionados en el marco del uso del Portal serán tratados por Presidencia de la República según lo establecido en la Ley N° 18.331 del 11 de agosto de 2008 y su decreto reglamentario N° 414/2009 del 31 de agosto de 2009.

La Unidad Reguladora y de Control de Datos Personales podrá utilizar cookies cuando se utilice el Portal. No obstante, el usuario podrá configurar su navegador para ser avisado de la recepción de las cookies e impedir en caso de considerarlo adecuado, su instalación en el disco duro.

Política de enlaces

El Portal puede contener dispositivos técnicos de enlace (tales como links, banners, botones) que permiten acceder a sitios web pertenecientes a terceros, con el único objeto de facilitar a los usuarios la búsqueda y acceso a otros sitios y/o contenidos disponibles en Internet.

Los enlaces a otros sitios web, servicios o contenidos, no implican aprobación, en forma alguna, por lo que TOP PADEL GROUP S.A.D se deslinda toda responsabilidad contractual, legal o decualquier otra índole que pudiera derivarse, a modo de ejemplo, por la precisión y uso de losservicios y/o contenidos enlazados.

4. LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN

Toda controversia derivada de la aplicación e interpretación de los presentes Términos de Uso será competencia de los jueces y tribunales ordinarios de la ciudad de Montevideo, República Oriental del Uruguay.

La ley aplicable será la de la República Oriental del Uruguay.